

Ce projet a pour but de faire découvrir aux enfants d'école primaire l'art du théâtre. Pour cela, le projet va se dérouler en deux temps :

- 1. Intervention de 45 min de lecture de textes courts par les élèves.
- 2. Voir le spectacle.

Solid'air est un spectacle de clown traditionnel. En amont du spectacle Solid'Air, nous proposons des ateliers sur les fondamentaux de l'art Dramatique.

Nous apprendrons aux enfants, comment se repérer sur une scène et les différents métiers au théâtre.

Puis très vite nous aborderons avec eux les différentes façons d'interpréter une scène d'un texte burlesque adapté à leur âge. (Bonjour de Claude Ponti).

Nous leurs demanderons de changer les endroits de respiration, d'allonger certains mots et d'utiliser différentes émotions. (Respiration, émotion, diction).

Ils passeront par deux à lire un des deux personnages en proposant leur propre interprétation et en écoutant les consignes données.

Nous remettons un nez à chaque élève.

Si les enseignants le souhaitent, nous pourrons leur donner des exercices pour continuer le chemin du théâtre avec leurs élèves.

En fonction de la classe, l'atelier pourra évoluer tout en laissant à chaque fois une part belle à l'imaginaire et l'expression théâtrale.

A l'issue du spectacle nous proposerons un temps d'échange et de rencontre avec les classes.

